

Encuentro entre docentes reincorporados a las aulas en Cárdenas

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1079

Un encuentro de jubilados del sector de la Educación reincorporados a las aulas, se desarrolló recientemente en el Club Juvenil de Cárdenas, donde los docentes intercambiaron experiencias acumuladas en el transcurso de su labor profesional, reseña Lina María La Rosa Orjales, en el sitio web de Radio Ciudad Bandera

Durante la jornada nacional, dedicada a una de las labores más importantes de la sociedad, se reconocen a los docentes tanto en activo como a jubilados y este reencuentro forma parte del programa muy especial.

